## 飛島学園体育祭が開催されました!

秋空の下、飛島学園の体育祭が盛大に行われました。 子どもたちの熱演する姿に、 保護者の方たちも応援に力が入りました。





日本には四季があり、秋には稲や果物が実り収穫の時期を 迎え「実りの秋」とも呼ばれています。

「食欲の秋」という言葉もあり、秋には多くの作物が実り気候も良くなってきて食欲が増すという意味で広く知られています。

近年は、秋の期間も短くなりましたが、美味しい秋の食べ物で、今年の夏の酷暑で疲れた身体の回復の一つの材料にしてみては、いかがでしょうか。

今年は関東大震災から100年を迎え当時の悲惨なできごとを風化させることなく後世に語り継ぐことで、いつ起きるかわからない南海トラフ巨大地震の発生に村民一人一人の防災に対する意識改革が必要であると思います。

家族で日頃から防災について話す機会を持つことが大事です。 これから寒さも本番であります。皆さま方もお身体にご留意 してお過ごしいただきたいと存じます。

TKC



## 12月定例会 (会期 12月1日~19日)

12月1日 招集日(10時00分)※

6日 総務経済委員会(13時30分)

8日 文教厚生委員会(13時30分)

15日 一般質問(13時30分)※

19日 最終日(13時30分)※

以上の日程で開会します。

※の日程は、1階ロビーでTV傍聴ができます。
詳しくは議会事務局まで。